

# 高岡ロータリークラブ



2024/10/24

会長／田中 哲 幹事／山口 洋祐

No.16

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.68

司会 車 会場監督 点 鐘 田中 会長

国歌斉唱

ロータリーの目的／四つのテスト

ゲスト

米山奨学生 カリド サナ 様

同行者 国際奉仕理事 三由 昌成 様 (富山 RC)

会長挨拶／報告

■誕生祝

車 英里 さん (10/30・45才)



ニコニコBOX 13件 41,000円



富山 RC 三由様／米山奨学生カリド サナさんに同行して参りました。本日はよろしくお願ひいたします。

田中会長／先週日曜日、台湾板橋 RC つながりの「スミさん」との飲み会がありました。板橋 RC の色々な内部情報も聞けて、おもしろかったです！

山口幹事／米山奨学生カリド サナさん。ようこそ高岡 RC へ。

谷道君／三由さん、ようこそ高岡 RC へ。

前川君／昨日、神経痛で途中リタイヤを覚悟で中沖会員が頭取で勝山会員がゴルフ会会長のゴルフコンペに参加いたしました。ハーフ休憩で水割りを頼み、痛み止めで水割りをさらに追加しましたら後半 11 打の改善で大波賞と第 199 回コンペの優勝という名誉と林会員の越中万葉牛ステーキ肉 1 キロを頂きました。何が幸いするかわからないことを実感いたしました。

河村君／相変わらずバタバタして欠席が続き失礼しました。

牧野君／10 月 20 日、才高さん、四津谷さんと出席したインターアクト年次大会で、思いがけず台湾でお世話になった洪さん（スミさん）と再会しました。夜は一緒に高岡に戻り、田中会長も合流しての食事会は大いに盛り上がり、友情をさらに深めることができました。来年の再会が楽しみです。

勝山君／昨日、富山銀行の福久栄グリーン会ゴルフコンペにて前川さんが優勝されました。おめでとうございます。

四津谷君／先週の日曜日は金沢の遊学館高校にて第 46

回インターアクト年次大会に出席いたしました。創作ダンスとバトントワリングの演技は圧巻でした。来年は伏木高校がホストということで、遊学館に負けない大会にできたらと思います。また、月曜日は同じく金沢で前田家 19 代の息子様の結婚披露宴に呼ばれました。金沢の加賀藩八家の代表、尾山神社等、出席者は金沢の有志で大変恐縮しました。しかも、場所はあの「つば甚」結局渋沢栄一さんを 8 人連れて行きました。火曜日は小矢部と小矢部中ロータリーの合同例会で卓話、瑞龍寺住職冷汗まみれの日々です。今日も、この後団体説明で早退いたします。

車君／お誕生祝い、ありがとうございます！

杉林君／皆出席いただき有難うございます。

折井君／本日ニューオータニ正面の銅板メンテナンス作業の為、早退致します。

木村君／本日、途中退席します。先日の坂林さんの「高岡市街地活性化」の卓話を受けて、このあと、自社制作番組の撮影が入るため、その立ち合いのためです。卓話の中で説明されておりましたように、歴史ある老朽化した古民家が、いかに食の地域文化を伝える場として変わったか、映像で県内の視聴者に伝えたいと思ひましてこの場をお借りしました。

決して、弊社の PR ではございません。ちなみに 11 月 9 日（土）16：30～「ミタイノコレクション」で放送予定です。

## <プログラム>

### 米山奨学生卓話

#### 「私の異文化体験」

カリド・サナ 様

私は現在、富山大学医学部の分子神経科学講座で勉強しています。パキスタン出身で、以前は医者としてコロナ禍の時にボランティアで働いていました。そして、その後に日本に来て、今は 3 年生です。夫の名前はムハンマド・ピラルです。彼は 3 年前に富山大学を卒業しました。息子はムハンマド・ムスタファです。彼は 2

年前に日本の富山で生まれました。

故郷のパキスタンのことを紹介します。パキスタンは美しい自然と豊かな歴史を持つ国です。イスラマバードという美しい首都があり、世界最大の都市グワダルがあります。世界で2番目に高い山であるK2があり、そこでは多くの登山家が挑戦しています。2013年、登山家サミナ・ベイグさんは、パキスタン女性初、イスラム女性としても初となるエベレスト登頂に成功しました。中国とパキスタンの国境には両国を結ぶ、世界で最も高い場所にある舗装道路（海拔4693m）があります。また、私の故郷のラホールには、古い建物や歴史的な遺産がたくさんあります。

次に、日本についてお話しします。日本に来てまず感じたのは、日本の文化がとてもユニークで、他の国とは違うということです。例えば、日本人は箸を使って食事をしますし、畳の上で食べることも多いですね。パキスタンでは、手で食事をする文化があるので、最初は少し戸惑いましたが、今では日本の食文化もすっかり気に入っています。特に、私は日本食が大好きで、寿司やラーメンなどをよく食べます。

パキスタンと日本の結婚式についてもお話ししたいと思います。パキスタンでは、結婚式が大きなイベントで、何日もかけて祝います。日本の結婚式はもっとシンプルで、伝統的な儀式が多いですが、どちらもそれぞれの良さがあります。こうした文化の違いを経験することで、私は日本のことをもっと知りたいと思うようになりました。

これからも、いろいろな文化イベントに参加して、もっと日本のことを学びたいと思っています。日本に来てから、名古屋や福井、金沢など、いろいろな場所を訪れましたが、まだ行ったことがない場所もたくさんあるので、もっと探索してみたいです。

日本人はとても親切で、異文化に対しても寛容だと思っています。私がここで経験してきたことを通じて、異なる文化を理解し合うことの大切さを強く感じました。これからも日本とパキスタンの架け橋となれるよう、頑張っていきたいと思っています。

